



Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Beat Braun betreffend Recycling-Vorgaben auf der Herbstmesse und dem Weihnachtsmarkt - Kritik und wirtschaftliche Auswirkungen für Standbetreiber

P245442

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der schriftlichen Anfrage von Beat Braun erläutert der Regierungsrat die Recycling-Vorgaben, die für Veranstaltungen im Kanton Basel-Stadt gelten. Wer im öffentlichen Raum in der Stadt Basel Getränke und Esswaren zum unmittelbaren Verzehr verkauft, muss gemäss dem kantonalen Umweltschutzgesetz grundsätzlich Mehrweggeschirr verwenden. Der Regierungsrat ist bestrebt, den Abfall bei Grossanlässen möglichst zu reduzieren und das Recycling zu fördern. Der Pilotversuch an der Herbstmesse 2024 wird derzeit ausgewertet.

